

Presse Nationale

> Politique



1er congrès ordinaire du RHDP, Alassane Ouattara : « Le RHDP doit être une machine à gagner les élections »

« Le RHDP attire aujourd'hui d'autres formations politiques, d'autres hommes et femmes politiques, les organisations de la société civile parce qu'ils savent qu'au sein du RHDP, c'est la démocratie. Oui, c'est cette vision du RHDP qui en fait la première force politique sur l'échiquier national et les dernières élections l'ont prouvé. Ces élections ont démontré que le RHDP est une force qui gagne, le RHDP est une force d'avenir », a indiqué le Président de la République, Alassane Ouattara, au cours du congrès du RHDP, le 26 janvier 2019 à Abidjan. Il a ajouté que le RHDP doit être une machine à gagner les élections.



Candidature en 2020: Alassane Ouattara, toujours cohérent!

Face à la volonté de plusieurs jeunes qui réclamaient un nouveau mandat lors du congrès du RHDP le 26 janvier à Abidjan, le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est voulu très explicite. « La Côte d'Ivoire avance avec le RHDP. Oui, il faut penser d'abord aux Ivoiriens et non à soi-même. C'est pour cela que je vous dis que je vous donnerai ma réponse l'année prochaine. Parce que ce que je veux, c'est m'assurer que ce pays a une stabilité inébranlable et que personne ne pourra venir perturber la tranquillité des Ivoiriens. Et je vais tout faire pour atteindre cet objectif dans de meilleurs délais. Vous pouvez me faire confiance », a indiqué le président du RHDP.



Au Ghana depuis plus de 7 ans : Plusieurs ex-ministres de Gbagbo rentrent à Abidjan

Ils sont presque tous du dernier gouvernement post-électoral de 2010 de Laurent Gbagbo. Après plus de sept ans d'exil au Ghana, suite à la chute de leur régime, le 11 avril 2011, ils ont décidé de revenir en Côte d'Ivoire. Les ex-ministres Émile Guiriéoulou, Lazare Koffi Koffi, Richard Kouamé Secré, Angèle Gnonsoa, Thomas N'guessan et Lia Bi Douayoua seront à Abidjan, le jeudi 31 janvier 2019. Un retour d'ailleurs favorisé par l'ordonnance d'amnistie signée par le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, le 6 août 2018.



Congrès du RHDP unifié, samedi dernier : Soro, Ahoussou et Diby disent non à la forfaiture du RHDP

Selon le quotidien "Le Temps", le président de l'Assemblée nationale, Soro Guillaume, le président du Conseil, économique, social, environnemental et culturel, Charles Diby Koffi, et le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, n'ont pas pris part au 1er congrès ordinaire du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), le 26 janvier 2019 au stade Félica à Abidjan-Plateau. Pour ce journal, ces trois personnalités ont refusé « de prendre part à la mascarade et la forfaiture du RHDP ». Et d'ajouter : « Un stade bondé de badauds et d'individus totalement ignorants de ce qui s'y déroulait, ce jour ».

> Economie



Entretien routier : 130 PME ivoiriennes ont obtenu des marchés publics

Ce sont 130 entreprises ivoiriennes qui ont bénéficié de marchés d'entretien routier en 2018. C'est ce qu'a fait savoir Demba Pierre, directeur général de l'Ageroute, le 24 janvier 2019, au cours de la cérémonie de présentation des vœux de son personnel. « En 2018, ce que nous avons pu faire par-dessus tout, c'est de mettre au travail plus de 130 PME ivoiriennes. Nous allons, ensemble, garder la diligence pour que les travaux à elles confiés, puissent aller, à terme, dans les délais », a souligné Pierre Demba.



Centre des métiers de l'électricité de Bingerville : La 1re académie de drones en Côte d'Ivoire pour la formation des pilotes ouverte par la CIE

Le Centre des métiers de l'électricité de Bingerville a désormais sa première académie de drones. Mission : former des pilotes des drones, pour les besoins de la Compagnie ivoirienne d'Electricité (CIE) et pour toutes

les entreprises et institutions qui le souhaitent. C'est le directeur général de la CIE, Dominique Kakou, qui a livré ces informations, le 23 janvier 2019, à l'occasion de l'exposition internationale de la sécurité et de la défense, le ShieldAfrica, à Abidjan. « Depuis deux ans, afin d'améliorer son efficacité, la CIE a décidé d'investir dans l'utilisation des drones, dans ses activités de surveillance et d'exploitation des ouvrages électriques », a-t-il fait savoir. Avant de relever l'importance du drone dans la révolution numérique.



Compétitivité de la chaîne de valeur de l'anacarde : la Banque mondiale au secours de la Côte d'Ivoire

Le Conseil du Coton-Anacarde et la Banque mondiale ont signé, le 24 janvier 2019 à Abidjan, un accord de prêt de 107 milliards de FCFA, afin de contribuer à la compétitivité de la chaîne de valeur du secteur de l'anacarde.



Transformation du cacao : la Banque mondiale annonce un appui financier

A l'occasion du lancement d'un projet de promotion de la compétitivité de la chaîne de valeur de l'anacarde (PPCA), le 24 janvier 2019 à Abidjan, le directeur des opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Pierre Laporte, a annoncé un appui de 174,09 milliards de FCFA au secteur du cacao, dans le cadre du financement du Bird-Enclave de l'institution financière, actuellement en préparation.

> Sport



Visite : Ahmad Ahmad à Abidjan

Le président de la Confédération africaine de football, Ahmad Ahmad, est attendu à Abidjan, ce 28 janvier 2019, en vue de rencontrer le gouvernement et la Fédération ivoirienne de Football (FIF), relativement à l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations 2021 dont la Côte d'Ivoire est dépossédée au profit de celle de 2023.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire : Alassane Ouattara dira en 2020 s'il brigue un 3e mandat

Le RHDP organisait samedi son premier congrès ordinaire. Lors de cet événement consacrant la naissance du parti unifié, Alassane Ouattara a évoqué la possibilité de briguer un 3e mandat en 2020 et annoncé qu'il donnerait sa décision l'année prochaine. « Vous m'avez dit que vous vouliez que je fasse un troisième mandat. Je vous donnerai ma réponse l'année prochaine », a-t-il déclaré.

Vu sur le Net

> Politique



Coopération : Le Président Faure Gnassingbé du Togo en visite de travail à Abidjan, lundi

Le Président de la République du Togo, Faure Gnassingbé, sera le lundi 28 janvier 2019 en visite d'amitié et de travail en Côte d'Ivoire. L'information avait été donnée par le porte-parole du gouvernement ivoirien, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, à l'issue du Conseil des ministres du mercredi 23 janvier 2019. Le même lundi, le Président Ouattara présentera ses vœux à la presse ivoirienne, avait aussi fait savoir le ministre Sidi Touré.



1er congrès ordinaire du RHDP : Des milliers de sympathisants et militants prennent d'assaut le "Félicia"

Un stade archi comble qui refuse du monde. C'est le décor qu'a présenté ce samedi matin le "Félicia" pseudonyme donné au stade Félix Houphouët-Boigny, où s'est tenu le premier congrès ordinaire de la coalition au pouvoir en Côte d'Ivoire. Des militants et sympathisants venus de contrées lointaines du pays et hors du pays se sont bousculés pour avoir accès au site de la cérémonie. Chose quasi impossible, car le stade Félix Houphouët-Boigny déjà "plein ne peut plus accueillir de monde", a fait savoir un agent de la sécurité d'une entrée où s'est attroupé un grand nombre de participants.



A propos de sa candidature à la présidentielle 2020 : "Guillaume Soro n'a pas accordé d'interview", précise son directeur de la communication

« Je serai candidat en 2020, ce n'est plus négociable » ou encore « Je vais me lancer à fond dans la campagne pour la présidence de la République et espère bien être élu en 2020 dès le premier tour ! ». Un "fake news". C'est ainsi que l'on pourrait qualifier cette information qu'un site d'informations a prêté au président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Guillaume Soro. Un véritable Fake news en quelque

sorte repris sur la toile. Toute chose qui a induit de nombreux journalistes en erreur. "Guillaume Soro n'a pas accordé d'interview", dément son directeur de la communication dans un communiqué.

> Economie



Infrastructures : Plus de 120 000 km de route à traiter d'ici 2020 (DG AGEROUTE)

C'est un peu plus de 120 000 km de route qui seront traités d'ici 2020. Le directeur général de l'Agence des routes (AGEROUTE), Pierre DIMBA, a fait cette annonce le jeudi 24 janvier 2019, à l'occasion de la traditionnelle cérémonie de présentation des vœux.



Exploitation minière : La mine d'or de Tongon a produit 6,5 tonnes en 2018

La mine d'or de Tongon a atteint son objectif de production 2018, malgré les grèves qui ont émaillé l'exercice écoulé, en produisant 230 mille onces soit 6520,39032 Kg. Mark Bristow, le président et directeur général exécutif de Barrick, la nouvelle entité qui exploite la mine d'or de Tongon, a exprimé sa satisfaction au cours d'une conférence de presse, le 24 janvier, à Sofitel Hôtel Ivoire.



Transport : Air Côte d'Ivoire classé meilleure Compagnie aérienne de la sous-région

Avec 780 652 passagers en 2018, contre 717 673 en 2016, Air Côte d'Ivoire est passé première compagnie de la zone CEDEAO-CEMAC avec environ 54% de part de marché. Selon les services de renseignement de l'institution, elle "assure aujourd'hui 23 liaisons aériennes en Afrique de l'Ouest et du Centre et 124 vols par semaine".

> Société



Bouaké : 300 soldats effectueront un exercice militaire le mardi

Dans le cadre du programme de préparation et d'entraînement des Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI), près de 300 soldats exécuteront un exercice militaire dans la zone aéroportuaire de Bouaké, le mardi 29 janvier, indique un communiqué du chef d'Etat-major général des armées, le général de division Lassina Doumbia. « Pendant son déroulement, des coups de feu et des explosions seront entendus. De même, des véhicules et engins blindés silloneront les axes routiers avoisinants et des avions seront engagés dans les airs », précise le texte. C'est pourquoi, le chef d'Etat-major général des armées appelle les populations au calme et à la sérénité, tout en les rassurant que « cet entraînement ne perturbera pas leurs activités ».



Les enseignants-chercheurs de l'Université Félix Houphouët-Boigny annoncent une grève

Le Collectif des Enseignants-chercheurs et chercheurs (CODEC) de l'Université Félix Houphouët Boigny menace de rentrer en grève dès la fin de la semaine prochaine. Dans un communiqué de presse, les membres du collectif annoncent la tenue d'une grande rencontre de concertation le jeudi 31 janvier prochain, afin de décider des modalités de cette grève. Les Enseignants-chercheurs et chercheurs comptent ainsi attirer l'attention de la tutelle sur leurs conditions de travail qu'ils souhaitent voir améliorer.



Ouangolo : au moins 13 morts dans un accident de la route, ce samedi

Le Groupement des sapeurs pompiers (GSPM) révèle qu'une collision entre un car de transport et un camion de bétail est survenu ce samedi matin à environ 10km à la sortie de Ouangolo, en direction de la frontière du Burkina Faso. Le bilan est de 13 décès. 26 autres victimes, des blessés légers, ont été évacuées à l'hôpital général de Ouangolo.

Agence de Presse

> Politique



Congrès du RHDP : Le président du parti s'engage à pérenniser les valeurs de l'houphouëtisme

Le président désigné par les congressistes du Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), Alassane Ouattara, a réitéré, samedi, son engagement à pérenniser les valeurs de paix, de dialogue et de tolérance, prônées par le Président Félix Houphouët-Boigny. « Nous avons décidé que ce parti politique porte le nom d'Houphouët-Boigny, le Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP) », a déclaré Alassane Ouattara, exprimant l'attachement de son parti aux valeurs de paix du premier Président de la Côte d'Ivoire.

Le RHDP « gagnera » l'élection présidentielle ivoirienne de 2020 (Ouattara)

Le Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), la coalition au pouvoir en Côte d'Ivoire, « gagnera en 2020 » l'élection présidentielle, a déclaré samedi Alassane Ouattara, lors du Congrès constitutif de cette alliance muée en parti politique. « J'entends ici et là des craintes concernant les élections de 2020, je vous répète, il n'y aura rien en 2020, oui, tout va bien se passer (...) et avec la force que représente le RHDP, il est certain que par la grâce de Dieu et vous les militants, le RHDP gagnera en 2020 », a dit Alassane Ouattara.

> Société



Le collège de proximité de Kouassi N'Dawa bientôt inauguré

Le collège de proximité de Kouassi N'Dawa, localité à 14 km de Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo) sera inauguré, lundi, en présence du représentant de la ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara et de l'ambassadeur de France en Côte d'Ivoire, selon une note. Cette cérémonie s'inscrit dans le cadre des constructions et équipement de 40 collèges de proximité au titre de la 1ère phase du Contrat de Désendettement et de Développement (C2D-1) et vise à répondre aux besoins des populations en matière d'infrastructures scolaires sur toute l'étendue du territoire, explique la note.



Recrutement spécial de 2 000 personnels de santé pour améliorer la qualité des soins (Ministre)

L'Etat de Côte d'Ivoire qui est engagé depuis 2016 dans un vaste projet de construction et de réhabilitation d'infrastructures sanitaire, vient de procéder à un recrutement spécial de plus de 2 000 personnels à déployer en 2019 dans les centres de santé, en vue d'améliorer la qualité et l'accès aux soins, a révélé, dimanche, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Ouélé. Ce recrutement qui entre dans le cadre du Programme social du gouvernement (PS-Gouv 2019-2020), concerne 280 médecins déjà mis à la disposition des régions selon des quotas, 1101 infirmiers, 740 sages-femmes, et des anesthésistes, précise Aka Ouélé, invité de l'émission les Salon de Radio Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.